

L'actu du jour

Photo du jour : l'eau des vagues a gelé contre les maisons

Autour de Noël, la mégatempête Elliott a soufflé son vent glacial pendant plusieurs jours sur les États-Unis et le Canada, causant une soixantaine de morts, de nombreux dégâts et des images incroyables.



Cette photo a été prise le 28 décembre 2022 à Fort Érié, au Canada. On y voit des maisons recouvertes de glace suite au passage de la tempête Elliott. (© C. Burston / AFP)

On pourrait les croire recouvertes de coton, mais pas du tout. **Ces maisons situées au bord du lac Érié**, ? la frontière entre le Canada et les États-Unis, **sont en réalité prises sous la glace**. Les vagues qui ont déferlé sur les maisons ont gelé, recouvrant tout : toit, portes, fenêtres... Et créant de gigantesques stalactites.

Au plus fort de la tempête Elliott, les États-Unis et le Canada ont connu des vents très violents et **des températures qui ont parfois chuté en une heure seulement**, atteignant par endroits -20 °C ? -50 °C .

La tempête passée, ce quartier de Crystal Beach (plage de cristal, en français) a été filmé ? l'aide d'un drone.

Pourquoi en parle-t-on ?
Parce que l'Amérique du Nord vient de connaître sa plus forte tempête hivernale depuis plus de 50 ans.

[Consulter cet article sur le site 1jour1actu.com](https://www.1jour1actu.com)